

RAPPORT DU CRAPO

1. Le CRAPO a organisé, le 22 avril dernier, un voyage en autobus à Montréal à l'occasion de la Journée de la Terre. Ce fut un franc succès.
2. Le CRAPO a participé aux cérémonies d'ouverture du Festival franco-ontarien
3. Le Festival de montgolfières de Gatineau a connu un grand succès cette année. Ce sera la dernière année où le CRAPO y participe, puisque nous concentrerons nos énergies sur de nouveaux projets comme un barbecue pour les membres et les partis politiques.
4. Les élections provinciales ont eu lieu le 4 septembre en Outaouais et puisque la majorité de nos membres habite à Hull, Aylmer et Gatineau, le CRAPO a décidé de concentrer ses énergies sur ces circonscriptions. Le 22 août, le CRAPO a organisé une table ronde avec les candidats d'Hull, d'Aylmer et de Gatineau. L'événement a été annoncé dans les journaux et à la radio. Les médias ont aussi été invités à assister à la séance du 22 août. Des représentants de tous les partis y étaient et l'événement a été un grand succès.
5. Le 29 octobre, le CRAPO écrivait à Steven Harper pour l'inviter à nous rencontrer pour que nous puissions lui remettre une carte postale géante. On ne nous a toujours pas répondu.
6. Le 29 octobre, le CRAPO a aussi fait parvenir une lettre au journal *Le Droit* et au maire de Gatineau pour leur exprimer sa répugnance pour le traitement que lui a réservé le Festival des montgolfières de Gatineau relativement à sa liberté d'expression.

Francine